

<https://info.nodo50.org/Festival-por-la-Libertad-de.html>



Festival por la Libertad de Expresión y Creación

- Noticias - Noticias del mail -



Publication date: Miércoles 8 de junio de 2016

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Festival por la Libertad de Expresión y Creación

Desde la Asamblea Libertad Titiriteros os invitamos al Festival por la Libertad de Expresión y Creación que hemos organizado para este sábado día 11 en el Campo de la Cebada.

Esta Asamblea, surgida tras la detención de Alfonso y Raúl e integrada por distintos colectivos, ha organizado este Festival para recaudar fondos para la caja de resistencia de los compañeros encausados.

El Festival será una jornada lúdica y reivindicativa que contará con distintas representaciones de títeres y performances así como conciertos y una mesa redonda en la que se abordará el estado de la libertad de expresión en nuestro país con la presencia de Toño Fraguas, Aitana Galán y Paco Cediell. Además, habrá comida popular a cargo de la cooperativa Mboló Catering.

Con esta jornada no se pretende sólo conseguir ayuda económica para los costes judiciales sino reivindicar también la libertad de creación en todos sus vertientes y exigir, una vez más, la absolución de Alfonso y Raúl.

Cuatro meses después de su esperpéntica detención, Alfonso y Raúl siguen acusados de los delitos de enaltecimiento del terrorismo e incitación al odio que podrían llegar a sumar hasta 7 años de prisión. El proceso contra nuestros compañeros sigue su curso instruido por el mismo juez que decretó la prisión preventiva para ellos. La Audiencia Nacional mantiene retenidos sus pasaportes y deben presentarse a firmar cada 15 días Raúl y cada mes Alfonso.

Aunque el caso ya no venda en los medios de desinformación seguimos manteniendo viva la campaña de apoyo por dos motivos. En primer lugar para que nuestros compañeros sepan que no están solos. Recogemos fondos para que no tengan que asumir el coste económico de la causa abierta contra ellos y de este modo amortiguar el daño que están sufriendo.

Por otro lado también seguimos aquí porque sabemos que el ataque contra Títeres desde Abajo es también un ataque contra todas nosotras. El juez Ismael Moreno, la fiscalía de la Audiencia Nacional, la clase política que teme perder sus privilegios y algunos medios de comunicación pretenden criminalizar la cultura popular, la cultura hecha por y para el pueblo, el teatro como forma de crítica social. La cultura es lo que nos mantiene unidas como comunidad, si nos la roban, nos la prohíben, nos la meten en la cárcel pasaremos a ser lo que ellas pretenden, esclavas, consumidoras obedientes, votantes mudas, trabajadoras sumisas.

Os esperamos el sábado en el Campo de la Cebada (Plaza de la Cebada, n.º 4) en esta jornada de apoyo mutuo y solidaridad.

Toda la información de las actividades la encontraréis en el programa que se adjunta.

#GoraArteLibre11J
#AbsoluciónTitiriteros

Asamblea Libertad Titiriteros

https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L275xH195/libertad_titiriteros_11j-995ba-495cb.jpg